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日頃より、土岐市議会に対しまして、ご理
解を賜り大変ありがとうございます｡
私たち議会だより編集委員会では、議会活
動の報告として議会だよりの発行をしており
ます｡
先号（第 26 号）「まちづくり特別委員会視
察報告」につきまして、市民の方からご意見
が寄せられました｡
貴重なご意見を今後の編集に活かしてまい
りますので、どうぞ、ご理解のほど宜しくお
願いいたします｡

前座長　髙井由美子

ご意見ありがとうございました｡ご意見ありがとうございました｡

厳しい暑さが続いておりますが、いかがお過ご
しでしょうか。
5 月 16 日に神戸市で新型インフルエンザ

（A-H1N1）の感染が確認されました。本来、湿
気の多い日本の夏期には、感染拡大が収束してく
れると考えられていましたが、その予想に反し新
規感染の拡大が収まる兆候はありません｡ 実際に
我々の身近で新型インフルエンザが発生するにい
たり、市民の間では少なからず驚きがありました。
しかし、今回のインフルエンザは弱毒性でもあり、
市民の皆様におかれましてはむやみに恐れること
なく、正確な情報を入手され、手洗い、うがい等
をしっかり行い、インフルエンザ感染予防対策に
努めていただきますようお願い申し上げます｡ な
お、新型インフルエンザ対応に関して、7月 24
日から発熱外来の休止、保健所の相談体制の変更
等が実施されました｡「インフルエンザにかかっ
たかもしれない？」そう思われる方は、熱、咳や
のどの痛みなどがあり、医療機関を受診する場合
は？必ず受診する前にかかりつけ医に相談してく
ださい｡
さて、第 3回土岐市議会定例会は 5月 29 日よ
り 6月 25 日まで会期 28 日間で開催されました。
一般会計を補正する予算関係 1件、条例関係 2件、
人事案件 1件、その他の案件 3件の議案が提出
されました｡ 今議会は、5月に新しく選任されま
した正副議長と改選されました各委員会のもと、
付託された議案を慎重に審議させていただきまし
た｡ また、この「27 号議会だより」も新たな編
集委員により編集させていただきました｡今後も、
議会の活動を皆様に分かり易くお伝えしたいと存
じますのでよろしくお願い申し上げます｡
最後になりましたが、今月末には衆議院選挙が
控えております｡ 皆様の 1 票 1 票が私たちの生
活を左右する大事な選挙です｡ 貴重な 1票を無駄
にすることなく必ず投票してくださいますようお
願いします｡ なお、投票日に仕事や旅行などお忙
しい方は「期日前投票」の制度がございますので、
ご利用いただきますよう合わせてお願い申し上げ
ます｡

（文責　小栗恒雄）
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「開かれた議会、分かりやすい議会」の一環
として、また、老朽化した録音、録画設備の更
新を行うため、6月議会終了後、議場の改修を
行っております。9月議会から次のように変わ
ります。
１．一般質問の一問一答方式の導入
２．一般質問の時間制限（質問時間30分以内）
３．議場カメラの更新（前後2台設置）
インターネット配信による議会中継をご覧く
ださい。

議場改修に伴う議会改革について議場改修に伴う議会改革について


